

MILK O₂ - lázeň obohacená kyslíkem

- pro 1-2 osoby (dvojitá vana)
- 20 minutový cyklus

Lázeň v obohacené kyslíkové vodě vám přinese pocit, že jste mladší a energičtější než kdykoli předtím.

- Optimálně zvlhčuje pokožku a zabraňuje jejímu vysychání.
- Kyslík nabízí krásu mladistvosti.
- Kyslík bojuje s volnými radikály v kůži, které jsou zodpovědné za stárnutí.
- Spouští produkci kolagenu, který zpevňuje pokožku a ta tak znovu získá mladistvý vzhled.

Cena: 250,-CZK/osoba/20 minut nebo 400,-CZK/2 osoby/20 minut → rezervujte na recepci

MILK O₂ – Bad mit Sauerstoff angereichertem Wasser

- für 1-2 Personen (Doppelbad)
- 20-minütiger Zyklus

Ein Bad in mit Sauerstoff angereichertem Wasser lässt Sie jünger und energiegeladener denn je erscheinen.

- Es versorgt Ihre Haut optimal mit Feuchtigkeit und beugt dem Austrocknen der Haut vor.
- Sauerstoff bietet die Schönheit der Jugendlichkeit.
- Sauerstoff bekämpft freie Radikale in der Haut, die für die Alterung verantwortlich sind.
- Er regt die Produktion von Kollagen an, das die Haut strafft, so dass sie ihr jugendliches Aussehen zurückgewinnt.

Preis: 250,-CZK/Person/20 Minuten oder 400,-CZK/2 Personen/20 Minuten → an der Rezeption reservieren

MILK O₂ - bath enriched with oxygen

- for 1-2 persons (double bath)
- 20 minute cycle

A bath in oxygen enriched water will make you feel younger and more energetic than ever.

- It optimally moisturizes your skin and prevents it from drying out.
- Oxygen offers the beauty of youthfulness.
- Oxygen fights free radicals in the skin that are responsible for aging.
- It triggers the production of collagen, which firms the skin, giving it a youthful appearance again.

Price: 250,-CZK/person/20 minutes oder 400,-CZK/2 persons/20 minutes → book at the reception